

El combustible y las chispas que lo encienden

La “violencia en Nicaragua” fue nuevamente noticia internacional. Y lo fue con imágenes que se repiten desde hace años: llantas ardiendo en las calles de Managua, vehículos incendiados, barricadas de... [continuar...](#)

Nicaragua

Quito no es Managua

En este documento, fechado en Quito el 25 de abril, organizaciones ciudadanas de Ecuador resumen sobriamente la admirable movilización ciudadana del pueblo ecuatoriano. Una lectura atenta de este documento... [continuar...](#)

Nicaragua

Código de la Niñez y la Adolescencia: una Ley incomprendida

La Procuraduría Especial de la Niñez y la Adolescencia, dependencia de la Procuraduría para la Defensa de los Derechos Humanos, fue creada en el año 2000. En su primer informe de gestión, al año siguiente,... [continuar...](#)

Nicaragua

Noticias del mes

BAUTISTA: DESTITUCIÓN A las puertas del clímax en las protestas contra el alza del transporte, el 16 de abril, el Presidente Bolaños ordenó sorpresivamente pasar a retiro al Subcomisionado de... [continuar...](#)

Honduras

Miguel Facussé avanza por la isla del paraíso

Una noticia en una esquina de la página 42 de un periódico de circulación nacional del 15 de abril daba cuenta de la captura de diez dirigentes de las comunidades de la isla Zacate Grande, en el golfo... [continuar...](#)

México

Marcela Lagarde: Una feminista contra el feminicidio

Las luchas sociales son grupales. Su éxito depende de la contundencia de la grupalidad. No obstante, en todas las luchas surgen personalidades que les imprimen determinadas características, por lo que... [continuar...](#)

Internacional

De Juan Pablo II a Benedicto XVI: un balance, temores y esperanzas

Cuatro días después de haber muerto Juan Pablo II, con las calles de Roma y la Plaza de San Pedro atascadas de gente, me encontraba en una reunión de jesuitas, programada meses antes del fallecimiento... [continuar...](#)
